



Wenn eine Ampelanlage ausfällt und die Polizei noch nicht vor Ort ist, gilt es, ganz besonders vorsichtig zu sein.

Foto: MeinBezirk/Johanna Bamberger

Was bei einem Ausfall einer Ampel zu beachten ist

KLOSTERNEUBURG. Zum Ausfall von Verkehrsampeln kann es immer wieder kommen. Dann regelt die Exekutive den Verkehr mit Handzeichen. Bis diese eintrifft, gelten die allgemeinen Vorrangregeln. Zur Erinnerung: Wenn an der Kreuzung keine Verkehrszeichen vorhanden sind, gilt Rechtsvorrang.

Fußgänger, Radfahrer und Skater benötigen besondere

Aufmerksamkeit. An Schutzwegen müssen Autofahrer ihnen das Überqueren der Straße ermöglichen. Doch auch Fußgänger müssen vorsichtig sein und dürfen nicht plötzlich vor einem heranahenden Fahrzeug die Straße überqueren. Wichtig: Alle Verkehrsteilnehmer müssen beim Ausfall der Ampel verstärkt Rücksichtaufeinandernehmen.

Quelle: ÖAMTC